

高枝一生 一般の部



継続は力なり賞

お手伝い最後まで

夏休みに入る前に三人の孫達とそれぞれお手伝いの約束をしました。他の二人はするすると脱落していきましたが、陽翔は最後までがんばりました。

彼の課題は、今年の猛暑で庭の草木や木が枯れないよう水やりをすることでした。何事も最後までやりぬく力と、草花を愛でる優しい心を持ち続けてほしいと思います。



坂井町 小学生の祖母 M・Yさん

審査員より

最後までやり抜いた陽翔くん、やり抜く力や命を大切にすることを学びましたね。他の事にもやり抜く自信が財産になつたのではないかでしょうか。





野菜作り



おばあちゃん おいしかった賞

家庭菜園を楽しんでいます。孫達は野菜が好きではないので、寂しいですが、少しでも食べてくれるよう工夫しています。“野菜の味を生かす”をモットーに。

先日は、塩だけで作ったキュウリの浅漬けを食べてくださいました。「ばあちゃん、おいしかった。また作って!」この言葉を聞くために、今日もがんばっています。

坂井町 小学生の祖母 M・Yさん

審査員より

「美味しいかった。また作って!」と話すお孫さんの言葉は、何よりのパワーになりますね。これからも野菜作り頑張ってください。



パパママ 大好きで賞

お母さん、お父さんへ

お母さんへ私は、いつもお母さんにありがとうございます。お母さんへ私は、いつもお母さんにありがとうございます。お母さんへ私は、なぜ毎日私のためにやつてもらっています。お母さんへ私は、なぜ毎日私のためにやつてもらっています。お母さんへ私は、なぜ毎日私のためにやつてもらっています。

なのでこの場で言います。いつも料理や洗濯物やお弁当作りをしてくれてありがとうございます。お父さんへ、照れくさくていつも甘えたいときも大好きっていうことも伝えれません。いつも、私のために毎日仕事や面白い話をしてくれてありがとうございます。パパ、ママ大好き。これからもよろしくね。

審査員より

田の前で素直に自分の気持ちを言えないこともありますね。思春期から卒業するときがやってきます。そのときは親の気持ちや心根が素直に出せるのではないかでしょうか。この文章は親にとって宝物です。

坂井町内 高校生（女性） M・Mさん



高校生・一般の部

妹の家事の手伝い

兄妹力をあわせま賞

手伝いを任せ始めて最初の頃は、さぼっていたり嫌々行っていましたが、最近は自分から率先して動いてくれるようになりました。その結果私の負担が減り、家事が大分楽になりました。「いつも手伝ってくれてありがとうございます」といった感謝の念に絶えません。



坂井市内 高校生 K・A(男性)さん

審査員より

兄として温かくて思いやりの心を感じられます。妹さんにもきっと伝わっていふことでしょう。家事を頑張り合っているのが素晴らしいです。





笑顔のあるご家庭には、大事にしていることがあるようです。
エピソードから次のようなことが感じられます。

1 安心感がある

「ありのままの自分を愛し、受け入れてくれる」と、家族全員が感じられるような安心感があります。

2 安らげる

「ただいま」と言って自宅に帰ってきた時、ホッと一息つける居心地のいい家のようにです。

3 勇気づけられる

学校や仕事場で嫌なことがあったり、失敗してしまったりした時に、癒されて元気をもらえる関係が築けているようです。

4 会話が多い

家族の会話が多くにぎやかで、一緒にいて楽しい気分のようです。

5 家族が団結できる

家族が仲良く暮らすために、一つのチームのようにまとまっています。